

## **Groupe « Pour une Communauté d'avenir »**

Lors du dernier Conseil communautaire, le budget 2015 de la Communauté Melun Val de Seine a été adopté à la majorité.

Comme tous les établissements publics territoriaux, la Communauté doit faire face à une réduction très importante des concours financiers de l'État dont le cumul des baisses successives jusqu'en 2017 devrait s'élever à environ 7 600 000 euros.

En raison de cela, et malgré un plan d'économies drastique mis en place dès 2015 sur les dépenses de fonctionnement, la Communauté est contrainte d'augmenter les taux des impôts intercommunaux de manière raisonnée. Elle a choisi de maintenir les projets d'investissements essentiels pour l'amélioration des conditions de vie de ses habitants : le Musée de la Gendarmerie, qui permettra le développement du tourisme, le Quartier Centre Gare de Melun, essentiel pour l'ensemble de l'agglomération, le Tertre de Montereau à Montereau-sur-le-Jard, l'Hôtel des Artisans et la pépinière d'entreprises à Vaux-le-Pénil, toutes ces actions participent au développement économique de Melun Val de Seine.

De même, l'amélioration du réseau de transport Melibus, le maintien de l'Université Paris II à Melun, le développement des dispositifs sportifs et culturels nombreux dans la Communauté, la nouvelle politique de sécurité (caméras de vidéo-protection et future création du CISPD) montrent concrètement que la Communauté agit au service de ses habitants.

**Gérard Aubrun, Président du Groupe**

**Louis Vogel, Président de la Communauté Melun Val de Seine**